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　先週の5月26日は大田佳弘チャリティピアノコンサート当

クラブの公開例会として開催しました。大勢の来場客を迎

えることができ大ホールがほぼ満席になるほどの盛況ぶり

でした。

　この事業は藤木委員長に最初から最後まで頑張ってくれ

ました。また、当日は上尾クラブのメンバーにもご協力を

いただきまして無事終えることができました。ありがとう

ございます。大田佳弘さんもたくさんの来場者に来ていた

だいて演奏者としてとても嬉しいと喜んでいました。

　これに終わらずこれからもこういった有益な事業を企画

していければと思っています。皆様大変お疲れ様でした。

　話は変わりまして、先日ものづくり白書という物が発表

されました。新聞にも出ていましたが、私の会社もものづ

くりに関係しているので見てみました。特に現状の情勢分

析と今後について書かれていました。昔はアメリカが製造

業で大きな力を持っていました。

　そのアメリカが進めたのがITそして金融の分野でした。

ITの方は順調に成長しましたが、金融の方は散々な結果で

ここにきてまた製造業を盛り返そうと国を挙げて取り組ん

でいるそうです。日本ではあまり国が大きく表立って進め

ていこうという事業・分野があまり出てこないなと私は感

じています。

　これからも日本にあった物が出来てくると思います。考

え様によっては面白い時代になったのかなと思います。現

代はとにかく人がやってない事進めていこうという発想が

進んでいます。まさに実力が試されると思います。これか

らの日本はどうなるか分かりませんが、私は身近なところ

を固めいこうと考えたところです。本日も例会よろしくお

願いします。

会長あいさつ

第２４４５回　例会
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名取　勝会長

行事予定

　　６月２１日　クラブフォーラム⑩

　　６月２８日　最終例会

ビジターゲスト

　大宮シティロータリークラブ

　　　　　　　　永井　厚様

　大宮シティロータリークラブ

　　　　　　　　柳澤　和豊様

　大宮シティロータリークラブ

　　　　　　　　北西　浩昭様　

　大宮シティロータリークラブ

　　　　　　　　戸辺　一郎様

こころの中を見つめよう
　　　　博愛を広げるために 
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した。以上が私の入会した時の主な出来事でした

。ここからは何故入会したのかというお話したい

と思います。元々身内にロータリアンがいた事も

ありますが、入会した時は私が上尾に来て2年目

の時でした。医師会の人達は知っていますが、そ

の他の人達はほとんどお目にかかれない状況でし

た。

　上尾の異業種に人達とロータリーを一緒に楽し

めるこの機会を逃したくないという思いで入会し

ました。そしていまに至り最古参となりました。

その間たくさんの友人も出来ましたしロータリー

についても学ぶことができいい事がたくさんあり

ました。本当にロータリーには感謝しております

。私は生きている限りこのロータリーを続けてい

きたいと思っておりますので、皆様今後ともひと

つよろしくお願いいたします。ご清聴ありがとう

ございました。

武重会員　卓話ありがとうございました。

スマイル ４５,０００円
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■名取会長　武重先生卓話ありがとうございます。大宮シティロータ

リークラブの皆様ようこそ

■島村副会長　武重先生卓話ありがとうございます。大宮シティRC

の皆様ようこそ

■関口幹事　結婚祝いありがとうございます。大宮シティロータリー

クラブの皆様ようこそ

■齋藤(博)副幹事　武重先生卓話ありがとうございます。大宮シティ

RCの皆様ようこそ

■大宮シティRC　永井厚、北西浩昭、柳澤和豊、戸辺一郎

甲子園野球大会協賛金を頂戴いたしまして大変ありがとうございます

。一勝できますよう頑張ってまいります。

■武重会員　ご清聴ありがとうございました。

■大塚崇行会員　武重パスト会長卓話ありがとうございます。本日、富永

パスト会長より財団へのご寄付をいただきまして100%達成しました。あり

がとうございました。

■渡邉会員　最終例会よろしく
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幹　事　報　告

ゲスト挨拶

親睦活動委員会　渡邉清委員長

　6月28日の18:30より

最終例会を開催いたし

ます。いまのところ38

名の出席でございます

。あと数名の方からの

ご返事をいただくだけ

で大勢のご参加をいただけるのではと考えており

ます。何卒よろしくお願いいたします。

委員長報告

関口和夫幹事

　◆6月10日に青少年交

換留学生の加藤友香さ

んが帰国します。成田

空港第1ターミナルデル

タ航空16:10の飛行機で

戻ってきます。是非、

お迎えのご参加をお願いしたいと思います。内容

につきましては後ほど事務局よりFAXさせていた

だきますのでよろしくお願いいたします。

　◆6月21日ジョリーテーブルにて青少年交換留

学生の送別会が開催されます。この件につきまし

ても本日FAXをお送りいたします。よろしくお願

いいたします。

　◆8月31日、9月1日に日韓親善会議がグランド

プリンスホテル新高輪で開催されます。いま登録

者数が少ないそうですので、ご参加できる方はご

登録よろしくお願いいたします。

　◆本日、例会終了後臨時理事会がございます。

また終了後新旧委員長会議がございますので関係

の方はその時間までお残りいただけますようよろ

しくお願いいたします。

ロータリー財団委員会　大塚崇行委員長　

　本日、富永会員より

1000ドルのご寄付をい

ただきまして本年度の

ロータリー財団の年次

寄付目標を100%達成す

ることができました。

皆様からのご協力をいただきまして本当にありが

とうございました。

結婚・誕生祝い

大宮シティロータリークラブ　永井厚様

　本日は野球部のメン

バー4名をお邪魔させて

いただきました。来週

の14、15日で甲子園ロ

ータリー野球大会に参

加してきます。上尾ロ

ータリークラブから多額の協賛金を頂戴いたしま

して本当にありがとうございます。相手チームは

トヨタ自動車の地元豊田西ロータリークラブです

。強敵だと思いますが、なんとか1勝できるよう

頑張ってまいりますのでよろしくお願いいたしま

す。本日はありがとうございます。

結婚祝い　関口和夫幹事

　結婚ありがとうござ

います。毎年結婚記念

日にロータリーからお

花が届くことで忘れる

ことがなくまた自分か

ら何もしなくていいと

いう事があります。家では家内の機嫌がよくいい

お花が届いたという話で盛りあがっていました。

もう結婚して25年以上経ちますがお互い空気のよ

うな存在になっていますが、結婚した時の気持ち

を忘れずに家を大事にして家内を大切にしていか

なくてはいけないということを結婚記念日がくる
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度に考えないといけないなと思っております。本

当にありがとうございました。

誕生祝い　小林邦彦会員

　本日は誕生祝いあり

がとうございます。今

年で65歳になります。

最近は高齢者という言

葉大変身近になってき

ました。仕事の面でお

いてもしばらくは現役を続けていきたいと思いま

すのでこれからも皆様よろしくお願いいたします

。

卓　話

武重秀雄会員

　私はこの上尾ロータ

リーロータリークラブ

で最古参ということで

本日は私が入会した頃

の上尾ロータリークラ

ブというテーマでお話

ししたいと思います。私が入会したのは昭和50年

の10月9日でございます。クラブが出来て13年目

で当時の会長は泉浩さんでした。また例会場はり

そな銀行上尾支店3階の会議室をお借りして毎週

木曜日に12:30～13:30まで開催していました。こ

の頃は上尾には上尾クラブと上尾西クラブだけで

した。始めて例会場に行った時お話ですが、その

時私は1時間早く例会場に向かいました。到着し

てみるともうすでに10数名のメンバーが集まって

いましてお茶を飲みながら談笑していました。当

時は男たるものタバコ吸わないといけない風習で

すので会議場は煙でいっぱいでした。私の紹介者

は11代会長の大島正弘さんで入会した私を連れて

各テーブルを周り会員の皆様に紹介していただき

ました。当時の例会内容はいまとそれほど変わっ

ておりません。当時の紹介者に言われたのはまず

出席する事を言われました。

もし休んだ場合は一週間以内にメーキャップしろ

と言われました。また遅れない事、バッチを忘れ

ない事を教えてもらいました。最初は1、2回他の

クラブに先輩会員が連れてってくれました。メー

キャップも慣れないと他のクラブには訪問するこ

とは出来ないですが、こうやって先輩が連れてっ

てくれると簡単に行けることができ他のクラブの

方とも交流することが出来ました。私はメーキャ

ップが好きで休んだ時は必ずメーキャップしてい

ました。出席免除になるまで私は皆出席を維持し

ていたと思います。私は外国に旅行したりした時

に泊まるホテルにたまたまロータリーの看板が掛

かっていて時間が許せばそこでメーキャップした

りして楽しんでいました。若い会員の皆様も恐れ

ずメーキャップをすることをお勧めいたします。

私の入会時は第一次オイルショックが起きて大変

でしたが、日本はそれを克服して経済をどんどん

成長させていきました。当時はロータリーの入会

希望者が大勢いまして常に順番待ちでなかなか入

ることが出来ませんでした。また、当時の職業分

類がいまよりかなり厳しく設定されていた事もな

かなか入れない原因でもありました。こういった

状況でしたので現在と大きく違う点として増強は

あまり気にしなくてもいいという風潮でした。当

時の親睦旅行は会員数も多く年会費が多かったの

で予算が大きく取れた為、夜間例会や親睦旅行に

はとても予算をたくさん使って豪華な楽しい旅行

などしていました。当時は野本監督率いる上尾高

校の野球部が甲子園で大活躍していました。その

影響もあってか日本全国どこ行っても上尾という

と殆どの人があの有名な上尾かと言ってくれまし

た。この頃の地区からが友好クラブを作ってくだ

さいと盛んに言われていまして、私たちも探して

いたのですがなかなかいい相手がおらずその時に

宮古島ロータリークラブを紹介していただきいま

に至っています。また友好クラブを結ぶ調印式の

模様はテレビで報道されました。昨年の上尾の物

産展では宮古島の人達にも来ていただいて宮古島

の特産物を販売してとても盛況でした。その模様

をみて私は本当に交流出来て良かったなと思いま


